



SPD-Fraktion im BA 25 - Laim

München, 08.06.2020

Radverkehr in Laim unterstützen: Moderne und leistungsfähige Radabstellanlage am Laimer Bahnhof

Antrag

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, im Rahmen der Bauarbeiten am Laimer S-Bahnhof eine den steigenden Fahrgastzahlen entsprechende Radabstellanlage östlich der Umweltverbundröhre zu errichten. Konkret wäre ein Radl-Parkhaus unter dem Gleis 1 denkbar.

Begründung

Durch den Radentscheid im Jahr 2019 haben die Münchner*innen deutlich gezeigt, dass die Infrastruktur für Radfahrer*innen verbessert werden muss. Unter dem chronischen Mangel an guten Radabstellmöglichkeiten leiden insbesondere die Fahrgäste des ÖPNV, für die das Fahrrad den besten Weg zum jeweiligen Bahnhof bedeutet. Der Laimer Bahnhof ist einer der größten Personenbahnhöfe in ganz Bayern, weshalb gerade jetzt, während die Bauarbeiten für die zweite Stammstrecke und die Umweltverbundröhre dort im Gange sind, diesem Mangel entgegengewirkt werden muss. Die bisher eingeplanten Radabstellplätze sind mit Blick auf den zu erwartenden weiteren Anstieg der Fahrgastzahlen am Laimer Bahnhof nicht ansatzweise ausreichend. Deshalb braucht es weitere moderne, sichere und benutzerfreundliche Radstellplätze mit einer attraktiven Verbindung zum ÖPNV.

In Anbetracht der Größe des Laimer Bahnhofs möge die Stadtverwaltung prüfen, inwieweit ein automatisches Fahrradparksystem mit Zuschüssen von Bund und Freistaat realisiert werden kann.

gez.

SPD-Fraktion im BA 25 Laim
Carsten Kaufmann